
 

 

Un déterminant se trouve 

devant un nom (il peut être 

séparé du nom par un ou 

plusieurs mots). 

 

Il indique le genre et le 

nombre du nom. 

 

 

 

 

 

Les déterminants 

démonstratifs indiquent 

ce que l'on montre. 

 

 

 

Le déterminant 
 

un, une, des 

 

le, la, l’, les 

 

mon, ton, son 
ma, ta, sa 
mes, tes, ses 
notre, votre, leur, 
nos, vos, leurs 

 

 

ce, cet (+ nom masculin 

commençant par voyelle), 

cette (+ nom féminin) , 
ces 

 

trois, quelques, 

chaque, aucun, 

quel, … 

 


